
Ata da 18° (décima oitava) reunião ordinária, do terceiro ano legislativo, da 7° 

(sétima) legislatura, da Câmara Municipal de Luislândia, Minas Gerais. Aos vinte 

e dois dias, do mês de maio, do corrente ano, as dezoito horas, reuniram-se o 

legislativo, sob a presidência da vereadora Patrícia Júnia Ribeiro, secretariada pelo 

vereador Leonardo Antunes Pereira, com a presença dos vereadores, Antônio 

Gonçalves Vieira, Edvaldo Francisco Raposo, Ênio da Paixão Ferreira da Cruz, Flávio 

Mendes Ferreira, Jakson Lopes dos Santos, Marcos Alberto Fernandes da Silva, 

Valmir Soares da silva. Foi feita a chamada e havendo quórum regimental, a 

presidenta declarou aberta a sessão. Inicialmente solicitou a leitura da ata da reunião 

anterior, que após ser lida e discutida, foi aprovada. Na ordem do dia, o vereador 

Marcos Alberto apresentou seu projeto de lei n° 10/2023, que altera o nome do antigo 

mercado municipal Ursino Cardoso de Araújo, para Centro Cultural Professora Elza 

Gonçalves Dos Santos. O vereador Ênio da Paixão, apresentou sua indicação n° 

73/2023, que viabiliza fazer o recapeamento complementando o asfalto que está 

sendo feito na Avenida no Distrito de São Judas. Foi apresentado o projeto de emenda 

a Lei de diretrizes para elaboração e execução da Lei orçamentaria do município, para 

o exercício financeiro de 2024, que dispõe sobre as emendas impositivas individuais 

dos vereadores, e após ser lida, foi encaminhada a comissão de finanças, orçamento 

e tomada de contas. Fazendo uso da palavra, o vereador Valmir Soares agradeceu 

ao convite para estar no lançamento das obras no Distrito de São Judas, e pediu ao 

prefeito agilidade para trazer as maquinas para fazer a perfuração dos poços 

artesianos, com o recurso do deputado Igor timo. A presidenta parabenizou ao colega 

Marcos pelo projeto de Lei apresentado, pois Elza Mocó, como gostava de ser 

chamada, era uma pessoa muito querida por todos que tiveram a oportunidade de 

conhecer. Convidou a toda população para participar da audiência pública, atendendo 

ao pedido do vereador Flávio, para falar sobre o trânsito e sinalização, dia 31 de maio, 

as dezoito horas, para expor a realidade do nosso município. Agradeceu a presença 

de todos e convocou para a audiência dia 31/05/2023 e declarou encerrada a sessão.   

Para constar, lavrei a presente ata, que após ser lida e discutida, achada conforme, 

vai ser assinada na forma regimental.  
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